

Kommunikationsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Dr. Birgitta Hohenester-Pongratz Keplerstraße 87 D-69120 Heidelberg Telefon: 06221-477696 presse@vw.ph-heidelberg.de

Einladung 25.01.2010

Auszeichnung für hervorragende Examensarbeiten Zwei Preisträger im Fach Sachunterricht an der PH Heidelberg

Ehrung am Montag, 25.1.2010, 16.15-17.00 Uhr im Institut für Sachunterricht, Raum A 106 im Neubau, Im Neuenheimer Feld 561

Das Institut für Sachunterricht – interdisziplinäre Forschung und Lehre (IfSU) der Pädagogischen Hochschule – verleiht zum Ende des Wintersemesters 2009/2010 zum zweiten Mal Preise für herausragende wissenschaftliche Hausarbeiten. Prämiert werden Arbeiten, die in einer Fachdidaktik sachbezogenen Lernens in der Grundschule oder einer entsprechenden Grundschuldidaktik angesiedelt sind und in besonderem Maße den integrativen Charakter des Sachunterrichts spiegeln. Dies kann sich in einer fächerübergreifenden Thematik oder in einer fachbezogenen Arbeit mit exemplarischem Charakter zeigen. Die Förderung des wissenschaftlichen Arbeitens und Forschens im Studium des Sachunterrichts ist ein zentrales Anliegen dieser Preisvergabe. Die Institutskonferenz entscheidet in jedem Semester über die Preisvergabe.

Zwei Studierende des Sachunterrichts werden in diesem Semester mit Preisen geehrt. Die eine Arbeit wurde von der Geographie betreut, die andere von der Grundschuldidaktik. Beide Arbeiten wurden mit sehr gut (1,0) bewertet. Die Ausgezeichneten erhalten in diesem Jahr jeweils ein Preisgeld von 200 Euro, das einer zweckgebundenen privaten Spende entstammt.

Ausgezeichnet werden

Thomas Gramm

Thema der Wissenschaftlichen Hausarbeit: "Wie sehen Kinder die Welt? Eine Auseinandersetzung mit Forschungen zu Vorstellungen von Grundschülern im Fach Geographie und deren Vergleich mit eigenen empirischen Erhebungen" und

Vanessa Kelchner

Thema der Wissenschaftlichen Hausarbeit: "Deutschland zwischen Flensburg und Oberstdorf, zwischen Aachen und Görlitz. Grundschüler der Klasse 4 lernen handlungsorientiert und spielerisch die Mitte Europas kennen".

Die Preise werden im Rahmen eines hochschulöffentlichen Seminars vergeben. Im Anschluss daran lädt das Institut für Sachunterricht zu einem kleinen Empfang. Studierende und alle am Sachunterricht interessierten Personen sind herzlich eingeladen, an der Preisvergabe teilzunehmen.

Weitere Informationen:

http://www.ph-heidelberg.de/org/gsu

Sekretariat IfSU: F. Steger steger@ph-heidelberg.de